

Unsere Weihnachtskarte zeigt einen Ausschnitt aus den Glasfenstern der Andong-Kirche (PCK) in Seoul, Südkorea. In den Kirchenfenstern von Kim Gil-Hong aus dem Jahr 1980 werden die biblischen Szenen in einen koreanischen Kontext versetzt: Die drei Weisen tragen Kopfbedeckungen, die sie als Angehörige der koreanischen Oberschicht ausweisen: Ein Offizier, ein König und ein Beamter des Hofes verbeugen sich hier vor Jesus Christus. Die koreanischen Christen finden so ihren eigenen Ort in der Weihnachtsgeschichte und die drei „Weisen aus dem Morgenland“ kamen demnach viel weiter aus dem Osten als bisher angenommen.



Evangelische Mission
in Solidarität

Vogelsangstraße 62 | 70197 Stuttgart | ems-online.org



EVS Evangelischer Verein
für die Schneller Schulen

